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На прошлой неделе Кировский 
район посетила делегации из 
Столинского района Республи-
ки Беларусь. Ленинградская 
область всегда славилась сво-
им хлебосольством. Для гостей 
была организована насыщенная 
программа из деловых и куль-
турных мероприятий, немало-
важной частью которой стала 
представительская миссия на 
Экономическом конгрессе VI 
Международного муниципаль-
ного форума стран БРИКС. 

Столинский район Брестской 
области и Кировский район Ле-
нинградской области уже связаны 
побратимскими отношениями, по-
этому руководители МО «Кировск» 
Андрей Литвинов и Ольга Кротова 
обсудили с руководством Столина 
этапы подготовки «братания» на-
ших городов.

Гости заглянули в шлиссельбург-
скую пекарню ООО «Вега», где 
обменялись опытом производства 
хлебобулочных и кондитерских 
изделий. Затем вместе с руководи-

телями Кировского муниципаль-
ного района посетили «Озерную 
верфь», создающую катера и яхты, 
а также молодое, но активно разви-
вающееся производство Emperium, 
которое сейчас строит электриче-
ские «речные трамвайчики» повы-
шенного комфорта для прогулок по 
Москве-реке.

Посетили представители Респу-
блики Беларусь и значимые места 

памяти в нашем районе — Не-
вский пятачок и Синявинские вы-
соты, а также побывали в музее-
заповеднике «Прорыв блокады 
Ленинграда» и увидели диораму и 
3D-панораму «Прорыв», став участ-
никами интерактивного мероприя-
тия, посвященного 83-й годовщине 
начала работы Дороги жизни.

Пресс-служба 
администрации МО «Кировск»

Ваши предложения...
Администрация МО «Кировск» ведет прием предложений от горожан 
старше 14 лет по определению общественных территорий, подлежа-
щих благоустройству в 2026 году в рамках реализации муниципаль-
ной программы «Формирование комфортной городской среды».

 � Какие территории можно благоустраивать?
Прием предложений проводится по общественным территориям, рас-

положенным в границах Кировского городского поселение Кировского 
муниципального района Ленинградской области.

Общественными считаются территории, которые постоянно доступ-
ны для населения, в том числе: площади, пешеходные зоны, скверы, 
парки, аллеи. К общественным территориям относятся, например, дет-
ские площадки в Парке культуры и отдыха, продолжение территории 
парка за ТЦ «Маяк», продолжение территории Петровского сквера.

 � Что можно сделать для благоустройства территории?
К мероприятиям по благоустройству общественных территорий отно-

сятся размещение малых архитектурных форм (элементы декоративно-
го оформления, городская мебель, игровое, спортивное, осветительное 
оборудование), ландшафтный дизайн, устройство и ремонт твердого по-
крытия, устройство пешеходных дорожек, освещение, высадка деревьев 
и кустарников (озеленение) и т.д.

 � Как и где подать свои предложения?
Прием предложений проводится:
• в письменной форме в администрации МО «Кировск» по адресу: 

Ленинградская область, Кировский район, г. Кировск, Новая ул., 1, каб. 
227, — с понедельника по четверг с 9:00 до 18:00, по пятницам до 17:00 
(перерыв с 13:00 до 14:00);

• в электронном формате по адресу: adm_kirovsk_gor@mail.ru;
• посредством телеграм-бота: t.me/Sreda_47_bot.

 � До какого срока принимаются предложения?
Прием предложений осуществляется с 18 ноября по 8 декабря теку-

щего года.

Делегаты 
из дружественной Беларуси

3 декабря - Международный день инвалидов
Пусть это не совсем праздник, но важный день для всех, кто столкнулся с ограничениями здоровья по 

тем или иным причинам. 
Сегодня мы чествуем ваше мужество и стойкость перед лицом судьбы. Вы — настоящие примеры жизне-

любия и силы духа. Вы делаете огромные успехи в спорте, делитесь знаниями, пишете книги, занимаетесь 
ремеслом - разве всё это не безграничные возможности? 

Ваше умение преодолевать трудности и жить полной, насыщенной жизнью вдохновляет нас всех. 
В этот день желаем вам здоровья, бодрости, веры в свои силы, близких сердцу людей рядом. Счастья вам 

и всех благ! 
С уважением,  

Глава МО «Кировск» Андрей Александрович Литвинов
Глава администрации Ольга Николаевна Кротова
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ЗВОНИТЕ! 23-325ПИШИТЕ! 

nash_kirovsk@mail.ru
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Всё о материнском капитале 
В последнее воскресенье ноября в России отмечается замечатель-
ный праздник — День матери. Отделение Фонда пенсионного и со-
циального страхования РФ по Санкт-Петербургу и Ленинградской 
области поздравляет всех мам нашего региона и рассказывает об 
одной из важнейших мер государственной поддержки семей в нашей 
стране — материнском капитале.

С 1 января 2007 года право на получение материнского капитала по-
лучили семьи, в которых родился или был усыновлен второй (а также 
третий, четвертый и любой следующий) ребенок, если до этого такого 
права не возникало или оно не было оформлено). Начиная с 1 января 
2020 года, право на материнский капитал также получили семьи, в кото-
рых появился первый ребенок. 

Размер маткапитала варьируется:
• для семей с одним ребенком, рожденным (усыновленным) с 2020 

года, он составляет 630 380,78 руб.;
• для семей, в которых с 2020 года появился второй ребенок, допол-

нительно увеличивается на 202 643,96 руб.;
• для семей, в которых после 1 января 2020 года родился третий ребе-

нок или последующие дети, устанавливается в размере 833 024,74 руб. 
в случае, если ранее право на дополнительные меры государственной 
поддержки семей, имеющих детей, не возникало.

Направить средства маткапитала полностью или частично можно на 
следующие цели:

• улучшение жилищных условий семьи (ипотека, жилищный кредит, 
покупка, строительство или реконструкция жилья);

• обучение детей (оплата дошкольного, среднего и высшего образо-
вания, содержания ребенка в детском саду, проживания в общежитии 
образовательного учреждения);

• получение ежемесячной выплаты до достижения ребенком возраста 
трех лет;

• формирование накопительной пенсии мамы;
• социальную адаптацию и интеграцию в общество детей с инвалид-

ностью.
По данным отделения СФР по СПб и ЛО, сертификат на маткапитал 

уже получили 598 780 семей из нашего региона. 90 199 семей в текущем 
году распорядились средствами на своих сертификатах. 

«Наиболее популярными направлениями для реализации средств в 
нашем регионе являются образование детей и улучшение жилищных 
условий как с привлечением кредитных средств, так и без них. С начала 
этого года 26,5 тыс. семей направили маткапитал на обучение детей и 
более 39 тыс. — на улучшение жилищных условий», — отметил управ-
ляющий Отделением СФР по СПб и ЛО Константин Островский. 

Подробнее о материнском капитале можно узнать на сайте Фонда 
пенсионного и социального страхования РФ sfr.gov.ru и на страничках 
организации в социальных сетях: ok.ru/sfr.spb.lenobl, t.me/sfr_spb_lenobl 
и vk.com/sfr.spb.lenobl.

По информации отделения Фонда пенсионного и социального страхования РФ  
по Санкт-Петербургу и Ленобласти

Ленинградская область будет из-
ымать заглубленные подвальные 
помещения для оборудования 
укрытий и обеспечения безопас-
ности жителей на случай возник-
новения чрезвычайных ситуаций. 

Об этом на днях сообщил губер-
натор нашего региона Александр 
Дрозденко во время рабочей по-
ездки в Гатчинский район. «Вре-
мени на споры сейчас нет. Офор-
мим это решением оперативного 
штаба. Подвалы, которые изымем 

и отремонтируем, в том числе бу-
дем предоставлять молодежным, 
социальным клубам и волонте-
рам», — подчеркнул глава Лено-
бласти в своем Telegram-канале.

Пресс-служба губернатора и 
правительства Ленинградской области

1 марта 2025 года вступят новые 
правила взаимодействия арен-
даторов и управляющих рынка-
ми компаний, а также изменится 
перечень видов деятельности, 
при осуществлении которых на 
розничных рынках обязательны 
онлайн-кассы.

Арендаторы при заключении 
договора об аренде торгового 
места будут обязаны представить 
документальное подтверждение 
наличия контрольно-кассовой 
техники (ККТ), а управляющие 
рынками компании (УРК) — 
ежемесячно проверять наличие 
зарегистрированных кассовых 
аппаратов во всех торговых точ-
ках. При выявлении нарушений 
данного правила арендатору бу-
дет направлено уведомление, 
согласно которому он должен 
будет устранить нарушение в те-
чение 15 рабочих дней или УРК 
обязана будет расторгнуть с ним 
договор аренды. Для мониторин-
га и контроля за применением 
ККТ арендаторами УРК будут 
использовать сервис ФНС «Све-
дения о рынках и арендаторах», 
размещенный в их «Личных ка-
бинетах».

Также в следующем году изме-
нится перечень видов деятельно-
сти, при осуществлении которых 

на розничных рынках обязатель-
ны онлайн-кассы. Большинство 
арендаторов, которые в настоя-
щее время освобождены от при-
менения ККТ на рынках, утратят 
данное право и будут обязаны 
оснастить свои объекты онлайн-
кассами.

От обязательного применения 
ККТ на рынках будут освобож-
дены:

• плательщики единого сель-
скохозяйственного налога, име-
ющие на рынках, ярмарках и вы-
ставках не более трех торговых 
мест, общая площадь которых, 
включая места для хранения то-

варов, не превышает 15 квадрат-
ных метров;

• сельскохозяйственные по-
требительские кооперативы при 
продаже товаров на рынках до 1 
сентября 2025 года;

• предприниматели на патен-
те, занимающиеся конкретными 
видами деятельности и рабо-
тающие на небольших ярмарках 
в выходные и нерабочие празд-
ничные дни. Перечень направле-
ний деятельности указан в статье 
346.43 НК РФ.

Более подробную информа-
цию можно найти на сайте ФНС 
России. 

Онлайн-кассы: грядёт новый порядок

Безопасность ленинградцев — в приоритете

Благодаря вмешательству Кировской 
городской прокуратуры восстановлены 

права детей на безопасные занятия 
физической культурой и спортом

Кировской городской прокуратурой проведена проверка исполне-
ния законодательства о физической культуре и спорте в образова-
тельных учреждениях района.

В ходе проверки установлены разрушения паркетного покрытия в хо-
реографическом зале МБУ ДО «Отрадненская ДЮСШ», которые могли 
привести к травматизации несовершеннолетних во время занятий спор-
том.

В целях устранения выявленных нарушений городской прокуратурой  
директору МБУ ДО «Отрадненская ДЮСШ» внесено представление, 
которое рассмотрено и удовлетворено. Администрацией учреждения 
проведена замена паркетного покрытия в зале. 

Соблюдение прав детей на безопасные занятия спортом находится на 
контроле городской прокуратуры.

Кировская городская прокуратура  
защитила трудовые права работников 

ООО «Энергоконтроль»
Установлено, что при проведении организационно-штатных меро-
приятий, перед 24 работниками организации, уволенными в связи с 
сокращением штата, образовалась задолженность по заработной 
плате за август-сентябрь 2024 года, компенсациям за неиспользо-
ванный отпуск и другим выплатам в размере более 4,9 млн. руб.

По данному факту прокуратура возбудила 2 дела об административ-
ных правонарушениях по ч. 6 ст. 5.27 КоАП РФ (нарушение трудового 
законодательства), а также внесла представление генеральному дирек-
тору ООО «Энергоконтроль», которое рассмотрено и удовлетворено.

Благодаря принятым мерам прокурорского реагирования, задолжен-
ность по заработной плате перед указанными работниками погашена в 
полном объеме.

Кировским городским прокуро-
ром Борисом Николаевым по по-
ручению прокурора Ленинград-
ской области Сергея Жуковского 
продолжен прием граждан в от-
даленных населенных пунктах.

В ходе личного приема жители 
Мгинского городского поселения 

обратились к прокурору по вопро-
сам обеспечения безопасности до-
рожного движения и содержания 
региональных и местных автомо-
бильных дорог, начисления платы 
за услуги ЖКХ, оформдени регио-
нальных льгот, защиты трудовых 
прав.

Городской прокурор ответил на 
поставленные вопросы и разъ-

яснил положения действующе-
го законодательства, по фактам 
возможных нарушений приняты 
письменные обращения.

При наличии оснований будут 
приняты меры прокурорского 
реагирования, направленные на 
восстановление прав граждан в 
указанных сферах правоотно-
шений.

Кировским городским судом Ле-
нинградской области удовлет-
ворены требования городского 
прокурора об обязании ООО 
«МГА РЭК ЖКХ» и ООО «Мгин-
ский ИРКЦ» прекратить незакон-
ное взимание платы за услуги в 
сфере ЖКХ.

Кировской городской проку-
ратурой Ленинградской области 
по обращениям граждан прове-
дена проверка законности взи-
мания ООО «МГА РЭК ЖКХ» 
и начисления ООО «Мгинский 
ИРКЦ» платы за жилищные 
услуги в отношении 31 много-
квартирного дома, расположен-
ного в гп. Мга (ул. Дзержин-
ского, д. 2, 14, 16, ул. Шоссе 

Революции, д. 26, 28, 38а, 38б, 
ул. Спортивная, д. 8, 13, ул. Про-
летарская, д. 11, 15, ул. Мгин-
ской правды, д. 9, ул. Майора 
Жаринова, д. 11, пр. Красного 
Октября, д. 50, 67/14, пр. Ком-
сомольский, д. 44, 56, 62, 64, 100, 
ул. Железнодорожная, д. 45, 51, 
65, 67, 69, 71, 75, 77, 79, ул. До-
нецкая, д. 1, 6).

Установлено, что с  сентября 
2023 года управление указанны-
ми многоквартирными домами 
осуществляет лицензированная 
управляющая организация, при 
этом ООО «МГА РЭК ЖКХ», ра-
нее осуществлявшая предостав-
ление жилищных услуг жильцам 
МКД, продолжила начисление и 
взимание платы путем выстав-
ления квитанций через ООО 

«Мгинский ИРКЦ», что повлек-
ло получение жителями за одни 
и те же услуги квитанций на 
оплату услуг ЖКХ от двух орга-
низаций.

Решением Кировского город-
ского суда Ленинградской об-
ласти от 06.11.2024 исковые тре-
бования городского прокурора 
удовлетворены в полном объеме,  
ООО «МГА РЭК ЖКХ» и ООО 
«Мгинский ИРКЦ» обязаны 
прекратить действия по оказа-
нию услуг, выполнению работ и 
взиманию платы с жителей ука-
занных многоквартирных домов.  
Договоры ранее заключенные с 
ООО «МГА РЭК ЖКХ» призна-
ны расторгнутыми.

КировсКая городсКая проКуратура разъясняет

Кировским городским прокурором Борисом Николаевым 
проведен личный прием жителей  
Мгинского городского поселения

Кировской городской прокуратурой пресечены факты 
выставления двойных квитанций за оплату услуг ЖКХ
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Показ исторического 
фильма  

для школьников

ноВоСтИ 47 РЕГИона

Стенд погибшим героям спе-
циальной военной операции 
— особое место в Кировске. 
Сюда приходят и приезжают 
люди, чтобы почтить память 
своих родных, отдавших жиз-
ни за Родину. К сожалению, 
в скорбных летописях СВО 
продолжают появляться новые 
имена.

Стенд был установлен по ини-
циативе активистов. Изначально 
предполагалось, что обновление 
баннера будет производиться раз 
в год, как это принято с обнов-
лением мемориальных плит на 
братских воинских захоронени-
ях времен Великой Отечествен-
ной войны. Однако кировский 
стенд стал по-настоящему на-
родным местом скорби: здесь 
постоянно появляются свежие 
цветы и даже личные вещи бой-
цов, а родственники самостоя-
тельно размещают на стенде 
фотографии героев, ушедших от 
нас совсем недавно. 

Так, на днях на стенде появи-
лась фотография Александра 
Сергеевича Поваляева. Впослед-
ствии портреты его и других бой-
цов, погибших при исполнении 
воинского долга, будут включе-
ны в новый баннер, а пока род-
ные получили символическое 
памятное место, куда можно 
прийти, когда особенно тяжело 
на душе.

Светлая память всем погиб-
шим!

Пресс-служба  
администрации МО «Кировск»

Погибшим — вечная память и слава!

Кировская молодежь присоеди-
нилась к проекту «Наследие Ре-
риха», посвященному 150-летию 
со дня рождения выдающегося 
художника и общественного 
деятеля. Проект реализуется на 
средства гранта губернатора 
Ленинградской области.

Активисты Молодежного совета 
города Кировска вместе с (их у нас 
много, и мы ими гордимся) волон-
терами клуба «Живи смелее» отпра-
вились в филиал МБОУ «Киров-
ская средняя общеобразовательная 
школа №2» в поселке Молодцово, 
чтобы рассказать учащимся 7, 8 и 9 
классов о творческом во всех смыс-
лах наследии Н.К. Рериха.

Сначала ребята узнали о жиз-
ни Николая Константиновича и 
попробовали найти схожие чер-
ты у себя и великого художника: 
любовь к рисованию, творчеству, 
путешествиям, горам, — а затем 
проверили полученные знания, 

приняв участие в викторине. За 
победу боролись пять команд, 
лучшими оказались «Тигры, йоу» 
и «Пикми гелс». «Все ребята боль-
шие молодцы!» — говорит Анна 
Васильева.

Благодарим руководство школы 

и заведующую СДК поселка Мо-
лодцово Татьяну Александровну 
Ульянову за неоценимую помощь 
в организации этой важной и ин-
тересной встречи!

Пресс-служба  
администрации МО «Кировск»

Во Дворце культуры города Кировска состоялся показ историче-
ского фильма для школьников, приуроченный к 260-летию со дня 
рождения выдающегося российского государственного деятеля, 
дипломата и путешественника, камергера двора Его Величества 
Николая Петровича Резанова.

Историко-краеведческий фонд «Люби свой край» в рамках реали-
зации проекта «Отчизны верные сыны: камергер Резанов. К 260-лет-
нему юбилею Н.П. Резанова», получившего грант Президента РФ, 
организует целый ряд мероприятий, среди которых создание выстав-
ки и показ фильма-спектакля «Юнона и Авось» 1983 года с Нико-
лаем Караченцовым в главной роли. Разрешение на демонстрацию 
фильма-спектакля получено от телеканала «Россия Культура».

Это уже второй подобный кинопоказ, и мы рады, что ребята 
смогли познакомиться с историей нашей страны и жизнью одно-
го из ее выдающихся граждан через искусство кино в нашем ДК/ 

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

150 лет Николаю Рериху
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ГоРод И ГоРожанЕ

24 ноября во Дворце культуры 
города Кировска состоялись за-
мечательный праздничный кон-
церт, посвященный Дню матери, 
и мастер-класс по изготовлению 
игрушек для мам.

С поздравительной речью от 
лица совета депутатов и адми-
нистрации МО «Кировск» перед 
полным залом выступил депутат 
Павел Коровин. Он поздравил 
всех мам с праздником и вручил 
награду матери военнослужащего, 
который в настоящее время при-
нимает участие в специальной во-
енной операции.

Концерт собрал множество зри-
телей, и мы искренне благодарим 
всех за то, что пришли и поддержа-
ли это важное событие! На сцену с 
вокальными, цирковыми и хорео-
графическими номерами выходи-
ли и коллективы Дворца культуры, 
и самостоятельные артисты.

Особую атмосферу мероприя-
тию придали подготовленные 
участниками коллективов видео-
ролики, в которых дети и взрослые 
читали стихи для своих любимых 
мам. Это было невероятно трога-
тельно и вдохновляюще! Спасибо 
всем, кто сделал этот день незабы-
ваемым! 

По информации 
Дворца культуры города Кировска

20 ноября состоялись публичные 
слушания по проекту бюджета 
Кировского городского поселе-
ния Кировского муниципального 
района Ленинградской обла-
сти на 2025 и плановый период 
2026 и 2027 годов. Глава адми-
нистрации МО «Кировск» Ольга 
Николаевна Кротова ознако-
мила собравшихся с прогнозом 
основных характеристик бюдже-
та. Присутствующие могли за-
давать вопросы и вносить свои 
предложения, которые в даль-
нейшем будут рассмотрены ад-
министрацией.

ДОХОДЫ
На 2025 год общий объем до-

ходов местного бюджета прогно-
зируется в сумме 441 906,6 тыс. 
рублей; на 2026-й и 2027-й — 361 
128,5 тыс. и 376 815,4 тыс. соот-
ветственно. В 2025-м налоговые 
поступления составят 212 534,5 
тыс. рублей, неналоговые — 153 
267,3 тыс., безвозмездные посту-
пления — 76104,8 тыс. Большая 
доля поступлений приходится 
на доходы от НДФЛ и продажи 
материальных и нематериальных 

активов, а также доходы от ис-
пользования имущества, земель-
ный налог, налог на имущество 
физлиц и т.д. 

РАСХОДЫ
На 2025 год общий объем расхо-

дов местного бюджета прогнозиру-
ется в сумме 441 906,6 тыс. рублей; 

на 2026-й и 2027й- — 361 128,5 тыс. 
и 376 815,4 тыс. соответственно. В 
2025-м порядка 57% расходов при-
дется на отрасль ЖКХ, 13% — на 

культуру и примерно столько же 
— на реализацию программ, свя-
занных с национальной эконо-
микой и общегосударственными 
вопросами. Администрация МО 
«Кировск» продолжит финанси-
рование таких муниципальных 
программ, как:

• «Благоустройство и развитие 
общественной инфраструктуры 
Кировского городского поселе-
ния Кировского муниципального 
района Ленинградской области»;

• «Развитие транспортной си-
стемы Кировского городского 
поселения Кировского муници-
пального района Ленинградской 
области»;

• «Социально-культурная дея-
тельность Кировского городского 
поселения Кировского муници-
пального района Ленинградской 
области»;

• «Формирование комфортной 
городской среды МО «Кировск» 
Кировского муниципального рай-
она Ленинградской области»;

• «Энергосбережение и по-
вышение энергетической эф-
фективности МО «Кировск» 
Кировского муниципального 
района Ленинградской области» 
и другие.

Пресс-служба  
администрации МО «Кировск»

Слушания по бюджету

Дорогим мамам
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В Кировске немало успешных 
бизнес-проектов в различных 
сферах, будь то производ-
ство, образование, торговля, 
бьюти. Иван Тарусов  – яр-
кий представитель сферы 
организации и ведения ме-
роприятий (event-бизнеса). 
Ваню-Ванечку-Ванюшу знают 
в Кировском районе как бес-
сменного ведущего интеллек-
туальной игры MAD HEAD, а 
также смежных развлекатель-
ных проектов. В этом году ко-
манда квиза, требующего от 
гостей эрудиции и кругозора, 
отметила 7-летие.  Давайте в 
связи с этим побольше узнаем 
о «лучшем ведущем по мне-
нию его мамы» и одном из 
основателей MAD-проекта. 

С Ваней нам довелось быть 
знакомыми и даже порабо-
тать вместе, поэтому в ходе 
нашей интервью-беседы я 
буду обращаться  к нему по-
дружески на ты.

 � Здравствуй, Ваня. Очень мно-
го людей в нашем городе и за 
его пределами знают тебя в 
лицо и по имени, но давай да-
дим больше фактов из твоей 
биографии. Начнем с исто-
ков: где ты родился и вырос? 
Вспомни себя в детстве?

— Я родился и до сих пор живу 
в Шлиссельбурге. Я младший 4-й 
ребенок в семье. У меня есть се-
стра и два брата. Папа всю жизнь 
работал судостроителем на заводе 
в Шлиссельбурге, мама – на заво-
де «Ладога» в Кировске.

Лет до 12-13 я был совершенно 
домашним ребенком, да, веселый 
и шебутной, но во всем слушал-
ся маму. У меня красный диплом 
музыкальной школы, я закончил 
по классу ударных. Когда музы-
калка закончилась, искал себе 
другие занятия: ходил на легкую 
атлетику, параллельно занимался 
баскетболом,  ходил на театраль-
ный – в народный театр «Актио» 
в Шлиссельбурге, играл в ко-
манде КВН.  Первой звездой я 
никогда не был, но сцена всегда 
манила.

 � Домашние концерты в дет-
стве были?

— Да! Серьезно, я собирал всех 
родных, чтобы продемонстриро-
вать им песни из любимого со-
ветского фильма о мушкетерах. 
Есть даже архивное видео с моим 
«Пора-пора-порадуемся…». Ду-
маю, это передалось мне от мате-
ри. В молодости она тоже активно 
участвовала в самодеятельности. 

 � У тебя было много друзей в 
юношестве?

— Ну, на театралке мы были на-
стоящей бандой. Мы репетиро-
вали вместе, отмечали дни рож-
дения, ездили отдыхать. Сейчас, 
к сожалению,  уже такого нет.  
Зато в «Актио» мы сдружились 
с людьми, которые до сих пор 
есть в моей жизни. Я благодарен 
театралке за дружбу с Марусей 
Горецкой. Она тогда была по-
мощником режиссера.  Мы очень 
любили сесть и всю репетицию 
каламбурить, такой закулисный 
юмор. 

 � Ты говорил, что юмор был  с 
тобой всегда? Почему он во-
обще возник? 

— Даже не знаю. Это было мне 
органично. Юмор — это просто 
весело. Зачем грустить и печа-
литься?  Я думаю, что благодаря 
юмору можно многого добиться, 
это ведь располагает.  В какой-то 
мере это способ ладить с людьми.  
Даже конфликтные ситуации я 
стараюсь всегда перевести в шут-
ку.

Мне всегда был очень бли-
зок КВН: игры высшей лиги это 
отдельный топ, но мы и сами 
играли — что-то придумывали, 
находили ситуации из жизни.  Те-
левизионные проекты вроде КВН 
и Comedy Club, новые комедий-
ные шоу – я до сих пор смотрю 
в огромном количестве, анали-
зирую, как строится шутка. Мне 
нравятся умные глубокие шутки, 
притом черный юмор тоже про-
бирает. Юмор бывает строчный 

(монологи, шутки-коротейки), 
сценический (миниатюры), им-
провизационный – самый для 
меня привлекательный. Здесь 
важен общий твой багаж знаний, 
кругозор и быстрота реакции. 
Например, в какой-то момент 
на типичный вопрос вспомнить 
аналогию с популярной рекла-
мой, слоганом из 90-х — это про-
изводит вау-эффект на публику. В 
целом такими приемами я поль-
зуюсь в работе. 

 � Какого  комика ты считаешь 
самым талантливым?

— Мне кажется в российском 
пространстве нет равных Гарику 
Харламову. Я считаю, все, что де-
лает этот человек – это топ.  Он 
шикарно пишет стендапы, играет 
миниатюры, может песню спеть, 
очень хорош в импровизации. 
Притом у него есть шутки и самого 
низкого порядка, и очень умный 
глубокий юмор.

 � Вернемся к твоей профессио-
нальной деятельности. У тебя 
есть профильное образова-
ние? 

— По образованию я менеджер-
управленец, родители считали, что 
все, чем я занимаюсь – это отлич-
но и здорово, но нужна профес-
сия. С 18 лет работал в продажах. 
Начинал с пешего курьера, мер-
чендайзера дошел до управления 
сетью продаж по Северо-Западу. 
Развивался  в сфере пивоварения 
и алко-маркетов,  гигиенических 
товаров, строительных материа-
лов и т.д.

В сфере продаж у меня был 
довольно хороший рост, но, от-
кровенно говоря, это просто 
скучно. Решение погрузить в 
event-деятельность не далось 
сразу.  Как таковое ведение ме-
роприятий я недолюбливал всю 
жизнь. Меня звали работать Де-
дом Морозом, вести свадьбы, 
дни рождения и прочее. Но было 
ощущение, что это не то. У меня 
есть такой перфекционистский 
пунктик — если уж занимать-
ся чем-то, то надо быть одним 
из лучших. Но, честно говоря, в 
этой сфере и так хватает достой-
ных представителей: у одной я 
учился, другая меня нянчила... А 
вот ведущих интеллектуальных 
шоу просто не было. Здесь я смог 
проявиться. 

 � Как появился MAD HEAD-
проект?

— Запустить интеллектуальный 
квиз MAD HEAD – это идея  Мару-
си Горецкой.  7 лет назад она при-
гласила меня быть ведущим. На 
тот момент в Кировском районе 
не было ничего подобного. Были 
бары, рестораны, дискотеки, а вот 
такого, чтобы пораскинуть моз-
гами, не было. И людям действи-
тельно зашло! Мы постепенно 
стали менять представление, что 
в Кировске, Отрадном, Шлис-
сельбурге живут только условные 
маргиналы, которым за счастье 
только выпивать по пятницам и 
уйти в отрыв в выходные.  Ока-
зывается раз в две недели поряд-
ка 100-150 человек хотят и могут 
участвовать в интеллектуально-
развлекательных квизах. И есть 
люди, которые с нами с самого 
нашего открытия! Это очень вдох-
новляет.

После нашего запуска такой 
формат стал популярен – квизы 
стали проводить в школах, ковор-
кингах, запустились параллель-
ные женские проекты, сейчас и 
на нашей территории есть альтер-
нативный квиз IMIX.

Первые несколько игр мы про-
вели в Resto-bar в Шлиссельбур-
ге. В это время мой давний друг 
Вова достраивал ресторан «Дело 
вкуса», я тоже помогал ему в этом 
деле. И мы уже планировали, что 
викторина перейдет к ним.  До 
лета 2024 мы проводили игры в 
Кировске и Шлиссельбурге на 
базе ресторанов. Сейчас мы от-
крыли большое пространство в 
Марьино – «MAD ХОЛЛ». У него 
большой потенциал.

 � MAD HEAD – это питерская 
франшиза, которую теорети-
чески может приобрести лю-
бой. Чем наш MAD HEAD отли-
чается от других?

—  Довольно долго мы работали 
на базе покупных игр франшизы, 
потом 2 года вопросы для квиза 
писал я сам – но это было крайне 
энергозатратно. Теперь у нас свой 
местный автор, имя которого я, 
пожалуй, не буду раскрывать. 

Если говорить про ведение, то 
я остаюсь бессменным ведущим 
квиза – за счет личной харизмы, 
стиля ведения, стремления  заин-
тересовать людей.  В Питере на та-
ких проектах ведущий – это про-
ходное лицо, которое зачитывает 
вопросы и обозначает этапы игры. 

Продолжение на стр.6.

Иван Тарусов:  
«Здесь загруженность нон-стоп, но это и заряжает»

MAD Холл
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Продолжение. Начало на стр.5.

Мне же важно, чтобы гости ушли 
с квиза счастливые,  пусть даже в 
турнирной таблице они были в са-
мом конце. Мы играем ради азарта 
и хорошего настроения. 

 � Ваш бизнес довольно хорошо 
масштабировался за послед-
ние годы: вы открыли камер-
ную площадку «Mad Room» 
и большую банкетную и кон-
цертную площадку «MAD 
ХОЛЛ». То есть ты полностью 
погрузился в event?

— Да, в 2022 году я вел MAD 
HEAD, параллельно продолжая 
работать, но ударил кризис, все 
стало шатко. И, на самом деле, 
забавная история – на рабочей 
конференции нам презентовали 
графики по отраслям, как падает 
экономика. И на фоне краха все-
го, сфера развлечений неуклонно 
росла вверх. Люди просто хотели 
чувствовать вкус жизни. Я как сей-
час помню этот знак судьбы, тогда 
я понял, что надо действовать. Мы 
нашли помещение для игр для не-
большой компании. Такие запро-
сы были: иногда мы проводили  
маленькие программы в кафе или 
на рабочем месте у заказчиков. Но 
запрос был понятный – мы хотим 
повеселиться, но так, чтобы нас 
никто не видел и не беспокоил. 
Так появилось помещение-лофт  
«Mad room». Мы думали, что люди 
смогут брать лофт в аренду, а мы 
предложим им популярный теле-
визионный формат игр на малень-
кую компанию. Первоисточник 
американский 1983 года, но на 
российском телевидении были 
программы «Подмосковные ве-
чера» (1 канал), «Дело было вече-
ром» (СТС) и т.д. 

Сейчас мы  применяем разные 
форматы: квиз, малые подвижные 
игры на ловкость и везение, клас-
сическую игру в Мафию и квест 
«Выберись из комнаты». Парал-
лельно к нам можно прийти про-
сто попеть караоке, потанцевать. 
Этот проект выстрелил сразу, в 
первый же месяц у нас была суще-
ственная загруженность именно 

по играм, а не просто на аренду 
помещения. За год мы провели 
порядка 300 игр, бывало по 4 игры 
в день.

MAD HALL на 300 кв м по-
требовал много вложений, эмо-
циональных и денежных. Его мы 
создали с тем же другом Вовой.  
Было нелегко… Хорошо, что мы 
дружим 15 лет и понимаем все 
особенности друг друга. Когда на-
ступает кризис, мы просто садим-
ся, напоминаем друг другу, что мы 
друзья и вместе решаем вопрос.  
И получилось действительно ши-
карно. Это не только мое мнение, 
об этом говорят и пишут наши го-
сти – на открытии было больше 
150 человек, а мы могли посадить 
и еще. Помимо квизов мы ввели 
музыкальный формат MUSIC 
BINGO, где не нужно думать – 
просто наслаждаешься музыкой, 
танцуешь и зачеркиваешь ква-
драты как в лото. Площадка дей-
ствительно подходит для разного 
формата мероприятий: свадеб, 
выпускных, дней рождений, кор-
поративов, концертов, бриффин-
гов и прочее. 

 � То есть сейчас вы перевели 
все свои форматы в Кировск. 

Параллельно работают не-
сколько площадок. Как у вас 
в команде с делегированием?

— Это острый вопрос. Выход-
ные дни обычно расписаны на ме-
сяцы вперед. Более того, новогод-
ние корпоративы, выпускные 4-х, 
9-х, 11-х классов на весну уже тоже 
расписаны. Притом люди приедут 
не только из Кировского района! 
Нас советуют в Никольском, Гат-
чине, в Питере! 

А вообще MAD HEAD – про-
ект это ведь не только и не столько 
про меня. Мы – настоящий трех-
головый Змей Горыныч – Маруся 
Горецкая, Сережка Попов и Ваня 
Тарусов. Без этого тандема ниче-
го бы не было. Я очень ценю, что 
мы не только поддерживаем друг 
друга, но и активно критикуем. 
Из этого симбиоза получается 
самое лучшее интеллектуально-
развлекательное шоу – по версии 
всех нас.

Игры Mad Friends для детей 
практически полностью перешли 
в ведение Лизы Елфимовой. Это 
большая поддержка и разгрузка. 
Мне очень нравится, как Лиза ве-
дет, как строит шутки, захватыва-
ет внимание. Я даже вижу некую 
нашу похожесть в стиле ведения. 

В плане организационной рабо-
ты у нас есть Ася, которая следит 
за графиками, чтобы не было на-
значено несколько мероприятий 
на одно время, корректирует си-
стему онлайн-записи на обе пло-
щадки. 

 � Когда шоу закончилось, гости 
покинули зал, и ты остаешься 
наедине с собой – какие мыс-
ли у тебя в голове?

— Наедине с собой я люблю 
погрузиться в рефлексию и само-
копание, после шоу на большую 
аудиторию еще пару часов анали-
зирую, что было так, что не так, 
над чем еще надо работать, как 
улучшить.

 � Как пришла в голову идея на-
бить тату MAD? Как говорят 
бабушки, «Это ведь на всю 
жизнь». То есть MAD HEAD с 
тобой навсегда?

— А это вообще не связано. Тату 
сделано в честь дочери Алисы. А 
фраза «We are all Mad here»(Мы все 
здесь сумасшедшие) это из произ-
ведения Льюиса Кэрролла «Алиса 
в стране чудес».

 � Кстати о семье. У вас с су-
пругой Мариной растет пре-
красная дочь Алиса. Как все 
успевать с таким графиком 
работы? Ты помнишь, что та-
кое отпуск? 

— С этим сложно. Полноценный 
отпуск на недельку – это уже давно 
не про меня. Недавно мы ездили с 
женой и дочкой в Калининград на 
4 дня. Это была хорошая разгруз-
ка, мы насыщенно провели время 
вместе.  Просто выкроить выход-
ные можно, но хочется сменить 
обстановку, посмотреть новое, а 
значит нужно куда-то поехать. Я 
люблю Сочи для небольших вы-
лазок. Вообще везде хорошо, где 
климат приятнее, чем у нас. 

 � А как дочка относится к тому, 
что папа вечерами часто за-
нят?

— Не сразу поняла. Особенно 
когда ее подружки стали говорит, 
что мы, например, были у твоего 
папы, отмечали день рождения в 
ROOM’е. Потом уже Алиска под-
росла, ее двоюродные сестры-
братья тоже, и мы стали семейные 
праздники проводить у нас на пло-
щадке. 

Дома Алиса больше с мамой, но 
когда я дома, конечно, дочь очень 
радуется.  Не так давно мы от-
крыли для себя настольные игры 
– здорово, что и детям и взрослым 
подходит. Я безумно рад, когда 
можно провести вместе время. 
При этом у нас в семье беспокой-
ная мать – это я. Правда, я очень 
беспокоюсь, чтобы у дочки все 
было, чтобы она откуда-то не упа-
ла,  что-то не съела и т.д. 

 Теперь Алиса уже школьница, 
много рассуждает, рассказывает. 
Я порой люблю ехать с ней вдво-
ем в машине и болтать. Она за-
дает очень интересные вопросы, 
делится впечатлениями. У нее еще 
сейчас такой возраст, когда на-

чинаются детские игры в семью с 
участием мальчиков. Я как отец 
не могу к этому спокойно отно-
ситься. Полушутя уже говорю, 
что подыскиваю для дочери мо-
настырь. А она мне заявляет, что 
целовалась в школе с каким-то 
Пашей/Мишей/Сашей! Я, ко-
нечно, при дочери сдерживаюсь, 
но внутри вскипаю, как адский 
котел.  Вместе с тем, я прекрасно 
понимаю, что ребенок считывает 
поведение взрослых, родитель-
ские отношения. И я хочу, чтобы 
мнение всех учитывалось равно-
ценно. Самая главная цель в жиз-
ни, это чтобы мой ребенок был 
счастлив. Большего не надо.

 � Что бы ты хотел изменить в 
своей жизни? 

— Есть то, что я обещал себе сде-
лать, но пока не получается. Я пре-
красно провалил задачу на этот год 
— начать ходить в зал. Прошлогод-
няя задача, кстати,  выполнена – я 
бросил курить сигареты. А вот с 
тренажерным залом пока просад-
ка. На самом деле несколько лет 
назад я начал заниматься с трене-
ром и даже довольно успешно, но 
сейчас физически нет времени.

 � То есть у тебя в балансе 
работа-отдых все-таки пере-
кос?

— Здесь мне повезло, что все, 
что связано с MAD-проектом до-
ставляет мне нереальное удоволь-
ствие. Да, порой это загружен-
ность нон-стоп, но это и заряжает.

 � Спасибо, что уделил время. 
Увидимся в MAD ХОЛЛ’е.

Беседовала Лёля Смирнова

Мария Горецкая

С женой и дочкой

Mad Room

Иван Тарусов:  
«Здесь загруженность нон-стоп, но это и заряжает»
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВЫ КИРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 
КИРОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

от «19» ноября 2024 года № 2
О внесении изменений в постановление Главы МО «Кировск» от 15.10.2024 

г. № 1 «О проведении публичных слушаний по проекту решения совета 
депутатов Кировского городского поселения  Кировского муниципального 

района Ленинградской области «О бюджете Кировского городского 
поселения Кировского муниципального района Ленинградской области на 

2025 год и плановый период 2026-2027 гг» 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уста-
вом Кировского городского поселения Кировского муниципального района Ленин-
градской области (далее – МО «Кировск»), Порядком организации и проведения пу-
бличных слушаний по вопросам, не относящимся к градостроительной деятельности, 
на территории муниципального образования «Кировск» Кировского муниципального 
района Ленинградской области, утвержденным решением совета депутатов МО «Ки-
ровск» от 24 мая 2018 года №20, постановляет:

1. Внести в постановление Главы МО «Кировск» от 15.10.2024 г. № 1 «О проведении 
публичных слушаний по проекту решения совета депутатов Кировского городского 
поселения  Кировского муниципального района Ленинградской области «О бюджете 
Кировского городского поселения Кировского муниципального района Ленинград-
ской области на 2025 год и плановый период 2026-2027 гг» (далее - Постановление) 
следующие изменения:

1.1. Пункт 5 Постановления изложить в новой редакции:
«Сформировать рабочую группу по учету и рассмотрению предложений граждан 

в составе:
руководитель рабочей группы – Литвинов А.А., глава МО «Кировск»;
секретарь – Васильева О.Н., главный специалист финансового управления адми-

нистрации МО «Кировск»;
члены рабочей группы:
– Ворожцова С.И., депутат совета депутатов МО «Кировск»;
– Гутман Ю.М., депутат совета депутатов МО «Кировск»;
– Габуев С.А., депутат совета депутатов МО «Кировск»;
–Можарова Е.В., начальник финансового управления администрации МО «Ки-

ровск».». 
1.2. Пункт 7 Постановления изложить в новой редакции:
«Сформировать рабочую группу по проведению публичных слушаний, подготов-

ке сводного перечня предложений по внесению изменений в проект решения совета 
депутатов МО «Кировск» «О бюджете Кировского городского поселения Кировско-
го муниципального района Ленинградской области на 2025 год и плановый период 
2026-2027 гг» в составе:

руководитель рабочей группы – Кротова О.Н., Глава администрации МО «Кировск»;
секретарь – Васильева О.Н., главный специалист финансового управления адми-

нистрации МО «Кировск»;
члены рабочей группы:
– Ворожцова С.И., депутат совета депутатов МО «Кировск»;
– Гутман Ю.М., депутат совета депутатов МО «Кировск»;
– Габуев С.А., депутат совета депутатов МО «Кировск»;
– Можарова Е.В., начальник финансового управления администрации МО «Ки-

ровск».». 
     2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубли-

кования в газете «Неделя нашего города» и подлежит размещению на официальном 
сайте администрации МО «Кировск» по адресу: https://kirovsklenobl.ru/ и в сетевом 
издании «Неделя нашего города+» по адресу: https://nngplus.ru/.

Глава муниципального образования А.А. Литвинов    
Постановление опубликовано на официальном сайте МО «Кировск» kirovsklenobl.ru и в официальном сетевом 

СМИ «Неделя нашего города +» nngplus.ru 

официально

22 ноября Совет ветеранов МО «Кировск» принял участие в 
областном мероприятии, посвященном 83-й годовщине нача-
ла работы Дороги Жизни. У мемориала «Разорванное кольцо» 
представители старшего поколения, молодежи, общественных 
формирований Кировского района присоединились к чествова-
нию подвига путейцев, водителей, метростроевцев, учетчиков, 
медиков и всех, кто сделал возможным беспрецедентную ледо-
вую трассу по Ладожскому озеру.

Шпиль церкви Николая Чудотворца в Суховском поселении Киров-
ского района был путеводной звездой и спасительным маяком для из-
мученных, голодных людей.

Гости церемонии возложили цветы к монументу «Разорванное коль-
цо», вспоминая подвиг ленинградцев, выстоявших в условиях блока-
ды. Дорога жизни стала символом неизмеримого мужества, отваги, 
самопожертвования и безграничной любви к Родине.

Благодарим организаторов и всех участников митинга, которые 
помнят родную историю и передают ее потомкам.

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

Славься, Дорога жизни!
Завершены публичные слушания 
по проекту Разрешения на откло-
нение от предельных параметров 
разрешенного строительства объ-
екта капитального строительства 
- многоквартирный многоэтажный 
дом по адресу: Ленинградская 
область, Кировский район, г. Ки-
ровск, ул.Энергетиков, д.10, на зе-
мельном участке кадастровый но-
мер 47:16:0101005:1466 в части 
увеличения показателей этажно-
сти от 11 до 17 этажей и предель-
ной высоты многоквартирного жи-
лого дома – от 42 м до 54 м. 

Слушания получились по-
настоящему публичными – процедура 
широко освещалась в СМИ, социаль-
ных сетях, а также снимались видео-
ролики. В адрес комиссии за весь пе-
риод проведения слушаний поступило 
более 400 опросных листов. Большин-
ство жителей высказались против 
увеличения этажности жилого дома. 
Более того, часть граждан высказалась 
против строительства многоквартир-
ного дома на этом участке как таково-
го.  Основные доводы, которые при-
водятся против любого строительства 
на указанном участке: острая нехватка 
парковочных мест в микрорайоне, 
возможное повреждение соседнего 
дома, отсутствие детских площадок, 
высокая плотность застройки и тд. 

В  связи с завершением публичных 
слушаний администрация МО «Ки-
ровск» подготовила Заключение и 
направила данный документ в адрес 

Комитета градостроительной полити-
ки Ленинградской области. Рекомен-
дации комиссии – отказать заявителю  
в увеличении этажности многоквар-
тирного дома. Далее Комитет должен 
ознакомиться с заключением и при-
нять окончательное решение по дан-
ному вопросу.

В дополнение к Заключению адми-
нистрацией  МО «Кировск» подготов-
лено обращение на имя заместителя 
председателя Правительства Ленин-
градской области  по строительству и 
жилищно-коммунальному хозяйству 
Е.П. Барановскому с предложением о 
пересмотре возможного места строи-
тельства многоэтажного дома. 

 Учитывая сложившуюся ситуацию, 
предложение администрации МО 
«Кировск»  заключается в следующем: 
в соответствии с действующим за-
конодательством передать в государ-
ственную собственность земельный 
участок в районе микрорайона «Ки-

ровский посад» с разрешенным ис-
пользованием под многоэтажную жи-
лую застройку. В замен собственникам 
участка по адресу ул.Энергетиков д.10 
предлагается передать в государствен-
ную собственность свой участок с по-
следующей передачей его в муници-
пальную собственность. 

В случае поддержки со стороны ки-
ровчан, эту территорию будет возмож-
но включить в программу «Формиро-
вание комфортной городской среды» 
и сделать там современное обществен-
ное пространство с озеленением и дет-
ским игровым оборудованием.

В случае положительного реше-
ния со стороны Правительства Ле-
нинградской области предполагается 
решить многолетнюю проблему с об-
манутыми дольщиками, а также полу-
чить в центре города благоустроенную 
зеленую зону для отдыха горожан.

Пресс-служба  
администрации МО «Кировск»

Предложен компромисс 

Дата оформления:  
от 26.11.2024 года  г.Кировск
 
Наименование проекта: разреше-

ние  на отклонение от предельных па-
раметров разрешенного строительства 
объекта капитального строительства 
- многоквартирный многоэтажный дом 
на земельном участке кадастровый но-
мер 47:16:0101005:1466, по адресу: Ле-
нинградская область, Кировский район, 
г.Кировск, ул.Энергетиков, д.10, в части 
увеличения показателя предельной высо-
ты многоквартирного дома с 42 м до 54 
м, установленного градостроительным 
регламентом территориальной зоны ТЖ-4 
Правил землепользования и застройки 
МО «Кировск»   (Далее -  проект Разре-
шения). 

Процедура публичных слушаний  по 
проекту Разрешения проведена на осно-
вании Градостроительного кодекса РФ, 
в связи с поступлением заявления по-
требительского жилищно-строительного 
кооператива «Кировскстрой-17» (вх. №20-
2377/24 от 18.10.2024).

Срок проведения:   с 31.10.2024 года по 
28.11.2024 года

Сведения о протоколе публичных слу-
шаний:  №5 от 25.11.2024 года является 
приложением к настоящему заключению, 
не подлежит публикации.

На очном собрании участников публич-
ных слушаний 14.11.2024 присутствовало 
- 270 человек.

За весь период проведения публичных 
слушаний по проекту Разрешения посту-
пило опросных листов - 441, 

из них признаны недействительными 
(всего - 236):

-   не заполнены все графы и разделы 
опросного листа, отсутствует личная под-
пись - 104, 

- не соответствуют требованиям п.12 ст. 
5.1 Градостроительного кодекса РФ (дру-
гая территориальная зона согласно Пра-
вилам землепользования и застройки МО 
«Кировск») - 132

Всего участников публичных слушаний, 
подавших опросные листы и обращения, 
прошедших идентификацию в соответ-

ствии со ст.5.1. Градостроительного кодек-
са Российской Федерации  - 205

из них проголосовали: 
«За увеличения этажности» - 4
«Против увеличения этажности» - 128
«Против строительства дома в целом» 

- 52
«Мнение не выражено четко» - 21

Содержание замечаний,  поступивших  в 
период проведения публичных слушаний:

- отсутствие подъезда  к дому  с земель 
общего пользования; 

- нарушение коэффициента плотности 
застройки; 

- предаварийное состояние смежного 
многоквартирного дома (ул.Набережная, 
д.7); 

- нарушение требований законодатель-
ства: ч.2 ст.36 Конституции РФ, п.1.1. и п.1 
ст.40 Градостроительного кодекса РФ; 

- отсутствие проектируемого дома в 
едином реестре проблемных объектов;

 - нагрузка на инженерные сети;
 - отсутствие мест в существующих шко-

лах (классы по 35-40 человек, обучение в 
2 смены);

Содержание предложений,  поступив-
ших  в период проведения публичных слу-
шаний:

- организовать строительство красивого 
дома с детскими площадками и парковка-
ми;

 - обеспечение квартирами оставшихся 
обманутых дольщиков;

 - организовать детскую площадку и 
парковку вместо дома; 

- организовать сквер в честь участников 
СВО. 

В период прохождения публичных слу-
шаний также поступили письменные обра-
щения, в т.ч. через виртуальную приемную 
- 32 и письменная жалоба - 1.

Рекомендации Комиссии по ПЗЗ:
1. Признать публичные слушания по 

проекту разрешения на  отклонение от 
предельных параметров разрешенного 
строительства объекта капитального стро-
ительства - многоквартирный многоэтаж-
ный дом на земельном участке кадастро-
вый номер 47:16:0101005:1466, по адресу: 

Ленинградская область, Кировский район, 
г.Кировск, ул.Энергетиков, д.10, состояв-
шимися. 

2. По результатам проведенных публич-
ных слушаний, с учетом  представленного 
заявителем (ПЖСК «Кировскстрой-17») 
обоснования, а также мнения  всех участ-
ников публичных слушаний, в большин-
стве которых проголосовало против уве-
личения этажности с обоснованием мне-
ния (отсутствие Объекта в едином реестре 
проблемных объектов, нарушения п.п. 1, 
1.1 ст.40 Градостроительного кодекса РФ, 
ч.2 ст.36 Конституции, ухудшение усло-
вий проживания жителей прилегающих 
(смежных) домов  при увеличении плот-
ности застройки, увеличение существую-
щего дефицита мест в школах, отсутствие 
парковочных мест как в существующих,  
так и проектируемом доме), учитывая 
троекратное утверждение ППТ и ПМТ на 
данную территорию с изменением этаж-
ности объекта (поз.17) с 5 до 11 этажей, 
а именно: в 2009 году - 5 этажей, в 2011 
году - до 9 этажей, в 2013 году -  до 11 
этажей, 

Комиссия рекомендует и считает це-
лесообразным в выдаче разрешения на 
отклонение от предельных параметров 
разрешенного строительства объекта 
капитального строительства - много-
квартирный многоэтажный дом на зе-
мельном участке кадастровый номер 
47:16:0101005:1466, по адресу: Ленинград-
ская область, Кировский район, г.Кировск, 
ул.Энергетиков, д.10 Заявителю отказать. 

Принять решение об осуществлении 
строительства в рамках утвержденного 
ППТ и ПМТ в отношении данного дома 
(поз.17), либо учитывая мнение жителей, 
принять меры по организации благоу-
стройства данной территории с предостав-
лением ПЖСК «Кировскстрой-17» другого 
земельного участка для строительства 
дома с целью обеспечения жильем участ-
ников долевого строительства.

3. Направить в соответствии с дей-
ствующим законодательством  документы 
в комитет градостроительной политики 
Ленинградской области для принятия ре-
шения.

Председатель Комиссии Е.В. Сергеева
Секретарь Комиссии А.В. Пашкова

Заключение о результатах публичных слушаний  по проекту разрешения  
на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства объекта 

капитального строительства - многоквартирный многоэтажный дом  
на земельном участке кадастровый номер 47:16:0101005:1466 
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калЕйдоСкоп

С 95-летием  
Людмилу Петровну КоЛношееву

С 85-летием 
Аннету Петровну СоКоЛову

Марию Яковлевну веренцеву

С 80-летием  
Панну николаевну ИвАнушКИну

Совет ветеранов города Кировска и 
поселка Молодцово сердечно поздравляет:

Е. Ф. Поздеева,  председатель Совета ветеранов г.Кировска и п. Молодцово

Приём граждан по личным вопросам депутатами МО «Кировск»

справки по телефонам: 8 (81362) 2-93-43, 2-36-60.

Уважаемые кировчане! Прием осуществляется по предварительной записи. 
Если у вас есть вопросы или предложения, записывайтесь и приходите на прием к вашему 
депутату. 

Депутаты совета депутатов МО «Кировск» проведут прием граждан по личным вопросам  
в аппарате совета депутатов по адресу Кировск, Новая ул., 1:

2 декабря  
депутат МО «Кировск»  

Сергей 
Николаевич 
ТаракаНов 

(округ №1)  
с 16 до 18 часов.

3 декабря  
депутат МО «Кировск» 

Юрий  
Михайлович 

ГуТМаН 
(округ №1)  

с 16 до 18 часов.

4 декабря  
депутат МО «Кировск»  

Павел  
валерьевич  
коровиН 
(округ №3)  

с 16 до 18 часов.

5 декабря  
депутат МО «Кировск» 

 Светлана  
Николаевна  
СорокиНа

(округ №1)  
с 16 до 18 часов.

6 декабря  
депутат МО «Кировск» 

 олег  
Юрьевич  

ваСильев 
(округ №2)  

с 16 до 18 часов.

Кировская районная организация  Ленинградской 
областной организации Всероссийского общества 

инвалидов поздравляет:
С 70-летием  

Александру Григорьевну 
ДвоеКонКо

Е. А. Штыкова, председатель

16 ноября в Санкт-Петербурге 
проходил международный фе-
стиваль «Волшебная феерия», в 
рамках которого состоялся кон-
курс «Мелодии осени». 

Кировский хореографический 
коллектив «Капельки» стал ярким 
украшением мероприятия, завое-
вав диплом гран-при в номинации 
«Хореография: народный танец» 
в возрастной категории 5–7 лет. А 
талантливые танцоры из этой же 
возрастной категории Вадим Кры-
лов и Юлиана Трубина признаны 
лауреатами первой степени в но-
минации «Хореография: народ-
ный танец, дуэт». Их выступление 
было настоящим праздником для 
зрителей и жюри!

Руководители коллектива — 
Любовь Владимировна Банкова и 
балетмейстер Юлия Александров-
на Кукушкина — внесли неоце-
нимый вклад в подготовку юных 
артистов, благодаря чему ребята 

смогли продемонстрировать на 
сцене свои лучшие качества.

Поздравляем наших танцоров 
с выдающимися достижениями! 

Мы вами гордимся и желаем даль-
нейших успехов в творчестве!

По информации  
Дворца культуры города Кировска

Творческие успехи коллектива «Капельки» 
на фестивале «Волшебная феерия»


